



SEMAINE MODERNISTE

www.bodasdeisabel.com



Au cours du troisième samedi de novembre, la ville de Teruel a relancé le Teruel de 1912. Une période de boom où prédominaient les constructions d'art moderniste.



La ville recrée la vie quotidienne depuis le début du XXe siècle. Une époque où une élite intellectuelle provoque des changements technologiques et mentaux dans la société qui la placent dans la modernité. L'apport d'eau, l'arrivée du chemin de fer, la lumière électrique et bien d'autres choses en font une "Belle Epoque" qui atteindra un éclat particulier jusqu'à l'arrivée de la Grande Guerre.

Un nombre important d'activités se réunissent pendant le week-end. Le visiteur trouvera des visites guidées, des personnages, des accessoires, des décors, de la musique et de la danse qui recréent le monde bourgeois et rural qui coexistait dans la ville de Teruel autour de l'année 1912. Il y aura deux espaces qui accueilleront la célébration:



- La Plaza de San Juan, où se trouvent le Théâtre Marín et le Casino, deux lieux emblématiques de l'époque, où se rassemblaient à la fois la bourgeoisie et le commerce et la ville ordinaire à l'étranger. Ses grands espaces nous feront profiter de diverses expositions et performances live.



- La Plaza del Torico, l'ancienne place du marché. Il y a certains des bâtiments modernistes les plus importants de la ville. La "Casa del Torico" et "La Madrileña" constituent le cadre idéal pour accueillir l'ambiance d'une partie de la Fête Bourgeoise et d'une matinée sur la Place du Marché où les différentes corporations se rencontreront: barbiers, aiguseurs, boulangers ou vanniers.

Contact : Belén Royo +34 687 412 759 belen.royo@bodasdeisabel.com